

# ひまわり日記

No. 2 6

H28.11.28

船橋夏見特別支援学校  
校長 小室 いづみ



**11月24日(木)** 今日は朝から雪でした。観測史上11月に雪が降るのは54年ぶり！積雪を記録するのは初めてとか…。本当に冷え込んだ日でした。こんな悪天候でも、保護者の方の送迎やスクールバスで生徒たちは登校してきます。平常通りの学校でした。そして、今日は研究授業が、三つもありました。

最初は高等部A課程3年の地理Aの授業！前日の学校説明会で参観した太田教諭の授業の続編です。これまでの学習から「持続可能な社会」について、様々な地球的課題を自分なりに考察してみようという内容でした。用意されたワークプリントに良く考えながら記入し、お互いに説明し合っていました。現代社会を生きる生徒たちに受け止めて欲しい課題です。



続いて中学部C課程3年生の美術の授業で、荒井教諭がメインです。生徒の個々の得意な動きや方法で、コラグラフという版画を完成させる内容です。最初に手指の運動から始め良くほぐれた所から、スタートです。前の時間から作成している版の仕上げで、様々な素材を生徒が選び、貼りつけを先生方が手伝っていきます。色を載せ、紙に刷り取る作業は生徒もワクワク感一杯です。面白い作品が仕上がりました。作品作りの楽しさを実感！ですね。



そして中・高等部A課程合同の体育の授業、漆田教諭です。自立活動室という床に畳を敷きその上にマットを敷き詰めた大きな部屋で、まずは体をほぐす準備運動から。



パラリンピックで行われた「ゴールボール」というゲームを本校の生徒向けにしたボール競技です。三人チームで対戦し、試合時間三分。どんどん試合が進み、チームプレーやナイスプレーで大盛り上がりでした。応援する先生方も笑顔の花盛り。身体に無理がないようルールも作り変え、生徒同士が相手への配慮をきちんと考えながらボールを投げている事にも感心しました。生徒の可能性を伸ばすことに夢中の先生方ばかりです。



\* // \*

**11月25日(金)** 今日は委員会活動がありました。図書委員会にお邪魔しました。



先生や生徒による絵本の読み聞かせや紹介の時間でした。色々仕掛けがあったり、声を工夫したりと楽しい時間でした。



放課後、職員対象のインフルエンザの予防接種を行いました。健康管理が特に重要な本校です。予防のためか、マスク姿の先生方が増えてきました。注意したいですね。